

Communiqué de presse

LASELEC fête ses 15 ans – Juin 2016



LASELEC, l'expert mondial du laser au service du câblage, fête ce mois-ci ses 15 ans d'existence.

Née en 2001 au terme d'un concours primant les projets d'entreprises innovantes, la société répond en premier lieu aux besoins de l'aéronautique avec le marquage par laser UV avant de rapidement se différencier ; d'un côté par la diversification de ses produits et de l'autre par son expansion à l'international.

Aujourd'hui, la PME conçoit et fabrique sur son site de Toulouse des machines de qualité, très performantes, utilisées dans des secteurs industriels exigeants : machines de marquage et de dénudage de câbles par laser, tables de câblage interactives, systèmes de nettoyage de pièces et de moules industriels et machines de surtressage de câbles. La diversité de son offre révèle sa forte volonté de continuellement innover et de toucher de plus en plus de secteurs.

Laselec a ouvert des filiales et des bureaux aux Etats-Unis, Mexique, Chine, Japon, Maroc et Italie. Elle projette également de s'implanter en Allemagne. L'entreprise leader en Europe, en Afrique et au Moyen-Orient, réalise désormais plus de 80% de son chiffre d'affaires à l'international et souhaite continuer le développement de ses ventes à l'export. Forte de son expérience et de son essor mondial, Laselec fête son anniversaire en présence de ses salariés, clients et partenaires dans un lieu qui fait sens : la Cité de l'Espace à Toulouse. En tant que membre d'Aerospace Valley, un collectif d'entreprises destiné à soutenir les projets de PME innovantes et du Club GALAXIE, réseau professionnel tourné vers les secteurs de l'aéronautique

et du spatial, l'entreprise célèbre cet événement sous le signe de l'espace et l'aéronautique et s'inscrit officiellement dans le pôle d'innovation dynamique de Toulouse.



Ces 15 ans d'innovation et de développement ont suffi à Laselec pour s'imposer dans le monde des nouvelles technologies et pour compter parmi ses clients de grands noms de l'aéronautique, de l'automobile et de la transformation du caoutchouc : Aigle, Airbus Group, Boeing, Bombardier, Embraer, Freudenberg, Mitsubishi Heavy Industries, ...

L'évolution fulgurante de cette PME a certainement attiré de plus grands acteurs du secteur – en témoigne l'arrivée du groupe Komax dans le capital de l'entreprise à hauteur de 20%, il y a deux ans. Le partenariat entre ces deux sociétés contribue à l'émergence de nouveaux projets et constitue le terreau de l'accession de Laselec à de nouveaux domaines industriels tels l'automobile et le ferroviaire en lui permettant de poursuivre ses efforts de recherche et développement.

En dépit de son succès et des récompenses qui l'ont accompagné, Laselec n'a aucune intention de se reposer sur ses lauriers ; en effet, l'entreprise développe constamment de nouveaux produits et procédés et élabore déjà les solutions innovantes du futur.

www.laselec.com